



INTERNATIONAL MEDIA,

Resmi Bubarkan Panitia Indonesia - China Smart City Expo 2023, Ketum INTI Apresiasi Kinerja Panitia



Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap (berdiri) menyampaikan kata sambutan.



Ketum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto (tengah) menyampaikan kata sambutan.



Lexyndo Hakim memimpin doa penutup.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Teddy Sugianto secara resmi membubarkan panitia Indonesia - China Smart City Expo 2023, khususnya kepantiaan dari Perhimpunan INTI.

Pada kesempatan tersebut Ketua Perhimpunan INTI Teddy Sugianto mengapresiasi kinerja panitia hingga kegiatan berlangsung sukses.

Seperti disampaikan Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap, ajang Indonesia - China Smart City Expo 2023 yang digelar di Shangri La Hotel Jakarta selama tiga hari Rabu (24/5) hingga Jumat (26/5) tersebut dihadiri oleh tiga menteri, yaitu Menteri Investasi/BPKM Bahlil Lahadalia, Menteri BUMN Erick Thohir dan Menteri Agraria dan Tata Ruang

Hadi Tjahjanto. Kemudian secara resmi ditutup oleh Ketua MRP Bambang Soesatyo pada Jumat (26/5). "Apresiasi yang luar biasa atas berlangsungnya acara ini. Karena Event ini berpengaruh pada tantangan besar yang dihadapi Indonesia ke depan," ujar Bambang Soesatyo dalam kata sambutan penutupan event pa-

meran tersebut. Dalam acara penutupan tersebut Mayjen TNI (Purn) Ben Yura Rimba selaku ketua panitia dan Teddy Sugianto selaku Ketua Perhimpunan INTI termasuk Gabaldi Thohir (Boy Thohir), Ketua Umum KIKT (Kadin Komite Tionghoa) menyampaikan sambutan apresiasi kepada para peserta pameran. • kris



Teddy Sugianto, Candra Jap, Mayjen TNI (Purn) Ben Yura Rimba dan Robert Njo serta jajaran panitia lainnya berfoto bersama.

Road to 2023 GulaVit Jakarta Eprix Hadirkan Agnez Mo



Agnez Mo saat menyerahkan hadiah kepada pemenang.



Suasana ajang Jakarta Eprix Esports Championship.



JAKARTA (IM) - Menyambut 2023 GulaVit Jakarta E-Prix yang akan digelar 3-4 Juni mendatang di AGI JIEC (Jakarta International E-Prix Circuit), panitia menggelar Road To Jakarta E-Prix 2023 bertajuk "FUN-MEET-RACE" pada Sabtu-Minggu (27-28/2023) di Lot 8 kawasan SCBD Jakarta.

Indonesia dengan tema sport dan otomotif. Sepekan sebelumnya agenda road to 2023 GulaVit Jakarta Eprix juga di laksanakan di Mall Artha Gading, Jakarta Utara. Panitia juga menghadirkan artis papan atas Indonesia, Agnez Mo. Agnez Mo hadir disambut dengan aksi meriah oleh tim drone SGA yang menerbangkan banner bertuliskan #LifeonTrack, bagian campaign Eprix 2023. Agnez Mo menyatakan rasa bangga dan terharu dengan aksi penampilan tersebut para pemenang esport championship

tersebut. "Terharu banget melihatnya, seru ya. Apalagi pemenangnya masih berusia 15 tahun. Luar biasa banget kan dijamin sekarang ini generasi muda didukung dengan adanya esport seperti ini. Karena ditanggal Formula E nanti saya tidak ada di Indonesia, jadi terpaksa berhalangan hadir. Makanya sekarang menyaksikan simulatonya," terangnya di sela-sela acara tersebut. Sebelumnya, pada pagi hari Pj Gubernur Heru Budi Hartono mengunjungi lokasi dan ikut mencoba simulatonya yang didampingi Ketua Panitia Pelaksana Ananda

Mikola dan Direktur Utama PT Jakpro Iwan Takwin. "E Gaming Competition merupakan sebuah kegiatan Road to Jakarta EPRIX atau rangkaian kegiatan aktivasi masyarakat menuju 2023 GulaVit Jakarta E-Prix, agar warga lebih familiar dengan kegiatan sportainment yang positif bagi generasi muda yang tertarik akan olahraga motorsport yang aman dan nyaman. Tahun lalu kegiatan ini sangat diminati, kami adakan kembali secara online dan offline dan kami bersyukur acara ini mendapatkan apresiasi yang tinggi dari seluruh peminat sportainment." Jelas

Iwan Takwin, Direktur Utama PT Jakpro. Di kesempatan yang sama ketua esport championship ini, Presley Martono menyatakan bawa penampilan dari Daffa sebagai pemenang merupakan kerja keras selama ini. "Sudah sebulan memang dia kelihatan paling konsisten ya, walau masih muda tapi semangatnya luar biasa. Semoga ke depan bisa di gelar bukan hanya di momen menjelang Eprix saja ya," imbuhnya. Adapun pemenang Jakarta Eprix Esports Championship yaitu Daffa Ardiansa juara 1,

Daffa Nabeli Juara 2 dan Ferris Stanley Juara 3. Acara ini diselenggarakan oleh PT Jakarta Propertindo (Perseroda) (Jakpro), bekerja sama dengan JMX Phantom, Racelab Sim Racing dan Cosplay Jakarta serta para kolaborator, seperti SCBD, Bank Artha Graha International (B AGI), Electronic City, GulaVit, E Nine, Bigo Live, Cimanggis Golf Estate, dan Creative Event Entertainment(CEE). Turut mendukung, Ancol, Pertamina bright, Astra aspira, Medika plaza, Telkomsel, Mobil Listrik Spark. • kris

Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana Bandung Gelar Pekan Budaya Siraman Pratima Pangeran Siddhartha Gautama



Para pemenang lomba mewarnai dan menggambar berfoto bersama.



Pengisi acara Vihara Buddha Bandung, Bhiksu Shi Xue Hua, Upasika Chen Ding Yu dan Master Shi Xian Jiao berfoto bersama.

BANDUNG (IM) - Menyambut Waisak 2023, Vihara AVS (Avalokitesvara Vidya Sasana) menggelar Pekan Budaya Siraman Pratima Pangeran Siddhartha Gautama, Sabtu (6/5) - Minggu (7/5), di Mall Festival CityLink, Bandung.

Ketua Yayasan Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana Huang Kang Hua, Pembina Master Shi Xue Hua, Huang Jin Mei dan Lin De Ying serta pimpinan Vi-

hara Avalokitesvara Vidya Sasana Master Shi Xian Jiao serta dewan pengurus vihara memiliki hubungan yang baik dengan Vihara Fo Guang Shan Singapore, vihara Budhis Jakarta dan vihara Budhis Bandung. Sehingga masing-masing vihara itu mengirimkan perwakilan untuk tampil mendukung acara tersebut. Salah satu program yang paling

menarik adalah Lomba Mewarnai untuk Balita, siswa SD (Kelas 1-3) dan Lomba Menggambar untuk siswa SD (Kelas 4-6) yang diselenggarakan oleh Kalyana Project Education. Lomba mewarnai dan menggambar siswa berhadiah bertema "Cinta Kasih" ini mendapat dukungan dari siswa dan orang tua. Kelompok Wanita Vihara Fo

Guang Shan Singapura menampilkan tarian "Hamburan Bunga Gadis Surgawi". Tim Angklung Vihara Guang Hua Fa Hai Bandung kembali menampilkan atraksi seni budaya. Murid ajaran moral Dizigui Vihara Buddha Bandung menampilkan tarian dan menjelaskan ajaran Dizigui. Perwakilan Prajna Chan

Monastery Jakarta Hengki Ong dan Eddy Effendy menyanyikan lagu-lagu Budhis untuk mendukung acara tersebut. Paduan Suara Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana kembali mempersembahkan lagu-lagu. Selama waktu istirahat, diputar film kegiatan amal Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana untuk menghibur pengunjung. • idn/din

DIHADIRI SEKJEN KEMENTERIAN AGAMA PROF DR H NIZAR ALI

Pelantikan Pengurus PTITD dan MARTRISIA Se Indonesia Masa Bakti 2023 - 2028



Prof Dr H Nizar Ali.



Go Sik Kian



Alex Tumondo



Yandi Chow



Rohadi



M Hartono



Christian Wijaya



Go Sik Kian berfoto bersama pengurus PTITD yang dilantik.



Go Sik Kian berfoto bersama pengurus MARTRISIA yang dilantik.

PELANTIKAN Pengurus Perhimpunan Tempat Ibadat Tridharma (PTITD) dan MARTRISIA Se Indonesia masa bakti 2023 – 2028, digelar di Nuanza Hotel dan Convention Center, Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Sabtu (27/5) malam.

Acara dihadiri oleh Sekretaris Jenderal Kementerian Agama Republik Indonesia Prof Dr H Nizar Ali, M, Ag, Direktur Pendidikan Agama Buddha Nyoman Suryadharmha, Kombes Pol Edy Suryanto (mewakili Irwasum Polri), Letnan Jenderal TNI (Purn.) Anto Mukti Putranto, Kepala Subdirektorat Fasilitas Kerukunan Umat Beragama dan Penghayat Kepercayaan Kemendagri Hartono, Yandi Chow (mewakili Walubi Pusat), HM Anda Hakim, Ketua Umum Yayasan Amanah Kita M Hartono Alimin, Mahabhiksu Gunabhadra Mahasthavira, Ketua Umum Perhimpunan Tempat Ibadat Tridharma (PTITD) dan MARTRISIA Se Indonesia Go Sik Kian (Gunawan Soegianto) dan jajaran serta delegasi TITD seluruh Indonesia.



Prof Dr H Nizar Ali dan Go Sik Kian berfoto bersama tokoh lainnya.

Prosesi pelantikan diawali dengan atraksi barongsai dan liong, menyanyikan lagu Indonesia Raya dan mars PTITD dan MARTRISIA Se Indonesia, doa pembukaan, laporan ketua panitia, sambutan dari Menteri Agama, dalam hal ini diwakili oleh Sekjen Kementerian Agama Prof Dr H Nizar Ali.

Prof Dr H Nizar Ali menyampaikan bahwa dirinya diminta oleh menteri agama untuk

hadir dan menyampaikan apresiasi kepada pengurus PTITD dan MARTRISIA Se Indonesia agar kedepan bisa bekerja dalam rangka membangun umat Buddha, khususnya umat Tri Dharma untuk menyatukan gerak langkah umat dalam menjaga persatuan dan kerukunan umat.

"Saya harap kedepannya PTITD bisa lebih baik dan pengurus yang baru mendapatkan kesuksesan, dapat menyatukan

umat Tri Dharma," ujar Prof Dr H Nizar Ali.

Lebih lanjut Prof Dr Nizar Ali mengatakan kehadiran Kementerian Agama adalah bukti negara menjamin kebebasan dan kenyamanan setiap warganya dalam menjalankan ibadah dan salah satu mitra pemerintah untuk mencerdaskan umatnya masing-masing.

Ketua Umum PTITD dan MARTRISIA Se Indonesia Go

Sik Kian dalam sambutannya mengharapkan bimbingan dari Kemenag, maupun stake holder lainnya seperti, Polri, Kemhan, Kemenkumham dan Kemendagri. "Kita minta dibimbing untuk membantu membantu pemerintah untuk mempersatukan rakyat Indonesia melalui keagamaan yang kami pimpin. kami tidak sekadar kepentingan PTITD tetapi untuk kepentingan bangsa," ujarnya.

Kepada pengurus, Go Sik Kian juga berpesan agar selalu memperhatikan lingkungan sekitarnya tanpa melihat agama, suku dan bangsanya.

"Kita harus berbuat kebajikan. PTITD merupakan pelayan dari TITD yang ada di daerah dan TITD jadi pelayan umat Tri Dharma," imbuhnya.

Go Sik Kian menyebutkan, program kerja umum PTITD se-Indonesia dan Martrisia 2023-2028 ini adalah mempersatukan PTITD di Indonesia. Lalu menyelaraskan pengertian dan pemahaman Tridharma ke seluruh umat.

Program lainnya meneruskan dan mengembangkan pendidikan hingga ke perguruan tinggi. Tak kalah penting di sektor kesehatan dan tentunya kaderisasi generasi penerus.

Pada kesempatan tersebut Go Sik Kian juga memperkenalkan perwakilan pengurus TITD dari berbagai daerah, yaitu DKI Jakarta, Jawa Barat, Sumatera Selatan, Jawa Timur, Kalimantan Barat, Sumatera Utara, Sulawesi Selatan, Padang, Bengkulu, Kalimantan Timur dan Banten.

Pelantikan pengurus PTITD dan MARTRISIA Se Indonesia tersebut mendapat dukungan dari keluarga Alm Ongko Prawiro yang merupakan Ketua PTITD dan MARTRISIA se-Indonesia periode sebelumnya.

Dukungan tersebut disampaikan oleh Rohadi, adik Alm Ongko Prawiro yang menyampaikan memorial dari Alm Ongko Prawiro.

Ketua Panitia Pelantikan Alex Tumondo mengungkapkan pada malam pelantikan tersebut dihadiri 150 orang, terdiri dari wakil – wakil dari Komda dan TITD se Indonesia. • kris



Prof Dr H Nizar Ali dan Go Sik Kian memukul tambur pembukaan pelantikan.



Prof Dr H Nizar Ali menyerahkan bendera PTITD dan MARTRISIA ke Go Sik Kian.



Prof Dr H Nizar Ali menyerahkan bendera PTITD dan MARTRISIA ke Go Sik Kian.



Prof Dr H Nizar Ali memberikan angpao ke barongsai.



Kombes Pol Edy Suryanto memberikan angpao ke barongsai.



Letjen TNI (Purn.) Anto Mukti Putranto dan tokoh lainnya memberikan angpao ke barongsai.



Para hadirin bersama-sama menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya.